

Perú expresa su condena por ataque a la isla surcoreana de Yeonpyeong

Comunicado Oficial 007-10

El Gobierno del Perú expresa su enérgica condena al ataque perpetrado por fuerzas militares de la República Popular Democrática de Corea sobre la isla surcoreana de Yeonpyeong, que ha provocado la pérdida de vidas humanas, heridos y daños a la población civil.

Ante estos hechos, el Gobierno del Perú reitera su firme posición a favor del respeto a los principios y normas del derecho internacional, en particular la Carta de las Naciones Unidas, que conmina a los Estados a abstenerse de recurrir a la amenaza o al uso de la fuerza en cualquier forma incompatible con los propósitos de la Organización, e insta a renovar esfuerzos con miras a garantizar de manera permanente la estabilidad y seguridad de la península coreana.

El Presidente de la República, doctor Alan García, se comunicará con su homólogo, señor Lee Myung-bak, para expresarle al pueblo y el gobierno de la República de Corea su apoyo, solidaridad y sentimientos de pesar por la pérdida de vidas humanas y personas heridas como consecuencia de este repudiable acto de agresión de Corea del Norte.

Lima, 23 de noviembre de 2010
Actividades del Sector Relaciones Exteriores(23/11/2010)